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ロータリーは世界をつなぐ

行事予定
　　　 
12月18日 年次総会
　　　　 次年度役員発表
　　　　 クリスマス例会
　　　　 （家族例会）

12月26日 定款の規定により
　　　　 休会

2019-2020年度　須田 悦正 会長会長あいさつ
　皆さまこんばんは。本日はお忙しい中、本年度第２０回例会に多数
の皆さまにお越しいただきまして、誠にありがとうございます。
　先週の夜間例会から今日までの1週間でロータリーに関する出来事が
なかったので、会長挨拶を考えるのに非常に時間がかかりました。こ
んな時は、歴代会長さん達はどうしていたのだろうと思いながら考え
ました。毎回樋口直前の挨拶を参考にしながら、拝借させていただい
ているのですが、どうもこの時期は直前も挨拶に困っていた様子が、
昨年のデータから読み取れます。なので、私事で恐縮ですが少し仕事
とプライベートでの出来事の話をさせていただきます。
　現在、店舗の改装を検討していまして、金曜日に業者さんと打合せ
を行いました。諸々と決めなければならないことが多く、思ったより
も時間がかかってしまいました。土曜日は、その改装の視察の為に都
内に行ったのですが、久しぶりの都内は新鮮な感じがしました。都内
は人が多く、活気があり刺激を受けました。店舗の視察というより人
の多さに驚き、街の変化に驚き、ショーウィンドウの鏡の中に写った
自分がかっこよくて驚きました！視察の途中で、靖国神社の近くを通
ったので靖国神社にお参りをして世界平和を祈願すると共に、御朱印
をいただいてきました。最近御朱印集めにはまっていて、出張や、米
引取の度に御朱印を貰ってきています。ちなみに最初の御朱印は広島
の厳島神社です。最近はそのせいか、神様に非常に興味が出てきて神
様のことをもっと知りたいと思う今日この頃です。どなたか神様にお
詳しい方がいらっしゃいましたら是非ともご教授ください。
　日曜日は、お客さんの忘年会が東武さんで行われました。毎年開催
されているのですが、多くの方が見えられ、来賓含め250名で行われま
した。来賓には上尾市長や伊奈町長、議員さんなど偉い方がたくさん
いたのですが、そんな来賓の中に立憲民主党の枝野さんがいらっしゃ
り、少しお話しをさせていただきました。
　月曜日は、日曜の忘年会後に出発して新潟上越にお米の引取に行っ
てきました。今年の新潟米は夏の暑さによって、お米の品質がとても
悪いです。特にこしひかりは例年90％以上の1等比率が10％台という
過去を振り返っても一度もない状況です。そんな中、うるち米（普通

Ａｇ
ｅｏ Ｒ

ｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕｂ

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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深澤副幹事、宇多村副会長、樋口直前会長、
楽しいご報告　ありがとうございました。

須田会長／斎藤修弘幹事／宇多村副会長／深澤副幹事／
岡野会員／大塚信郎会員／小林邦彦会員／齋藤重美会員／
尾花会員／大木保司会員／島村会員／齋藤博重会員／
樋口会員／野瀬会員／長沼会員／坂本会員／小田切会員／
坂会員／大木崇寛会員／奥川会員

スマイルスマイル

会員数　　      40
出席数　     　 26
欠席数            14

出席率  65.00％

ROTARY CLUB OF AGEO

委員長報告

斎藤　修弘幹事
幹　事　報　告

野球部会計　樋口　雅之会員

近　況　報　告

　戦略うどん屋さん経営ゲ
ームを開発し、中小企業を
財務の面で支援しているコ
ンサルティング会社の友人
・本橋聡さんが本を出版す
ることになり、出版記念パ
ーティーに出席してきました。本の題名は『挑戦し続ける
事の意義 Innovation 情熱×実践.』と言い、「2019年
注目の社長36人」の中に彼が入っていて、起業の経緯
から今の活動と今後の内容が書かれていて、大企業の
社長さんからベンチャーの方までいろいろと内容が濃
い形で入っています。ご一読をお勧めするとともに、私自
身ももっとがんばらないといけないなぁと思いました。あ
りがとうございました。

大木　崇寛会員

◇12月のロータリーレート
は１ドル＝１０８円です。
◇地区補助金大口枠を利
用しての国際奉仕事業ベト
ナム・ダナンへのご案内を
ＦＡＸさせていただきまし
た。日程は３月22日～25日で少し先の話しですが、航空
券と宿泊の都合から、回答期限は12月17日となってい
ます。ご参加ご回答をお願いいたします。
◇10月の世界ポリオデーでの、RID2770地区での募金
集計額は3,326,000円でした。そのうち当クラブの募金
金額は21,371円でした。

のお米）、もち米共素晴らしい商品をいただけまし
た。やはり顔を出して、コミュニケーションを取る
といいことがあります。次の引取が今期最後となり
ますので、前泊して農家さんと上越の街に繰り出し
てきたいと思います。
　火曜日は、上越から帰ってきたあと福島に行って
きました。福島では1人の農家さんからのお米で、
何回か通った後の今回が今期最後のお米の引取だっ
たのですが、なんとこの農家さんだけで、700俵・
約42トンもありました。何トンと言ってもパッとこ
ないので、どのくらいなのだろうと計算してみまし
た。1合で約お茶碗3杯と考えると計算が間違ってい
なければ、約840,000杯です。一人の人が一日3杯
食べるとすると、280,000日・約767年食べ続けら
れる量です。この量を一人で作っているので、本当
に頭が下がります。お米をトラックに積み込んだ後
は、恒例の宴会が始まりました。ビールだけ軽く飲
んで退散と目論んでいましたが、百戦錬磨の農家さ
んに勝てるわけもなく、日本酒祭りとなり、帰りの
トラック内では気持ち悪くなったのはご愛嬌です。
ちなみに日本酒は大塚パストガバナーの好きな「純
米」ではなく、「醸造アルコール」がばっちりと添
加されている美味しい日本酒でした。
　そして、水曜日は、仕事で伊香保温泉にて会議で
した。12：00から会議が始まり、16時終了予定が
長引き17時から宴会がはじまってしまうので、温泉
も入れずYシャツ・ネクタイのまま宴会に出て、日
帰りで埼玉に戻りました。宿泊の方々はその後ゆっ
くりと温泉に浸かったことでしょう。なので、家に
帰ってからバブでも入れて、温泉気分を味わおうと
考えていたのですが、帰宅後に「さっきお湯を抜い
たばっかりで、もったいないから貯めてはいけませ
ん」という指令が出ましたので温泉気分のシャワー
を浴びて就寝とあいなりました。
　ということで、ドタバタとして、ほとんど埼玉に
居なかった1週間でした。仕事とはいえ、ほとんど
家に居ないと、嫁が少し不機嫌になり、子供が寄り
付かなくなると学んだ1週間でもありました。日々
勉強です。
　話はまとまりませんが、本日の会長挨拶とさせて
いただきます。本日もどうぞよろしくお願いいたし
ます。

　第36回ロータリークラ
ブ全国野球大会甲子園大
会の勝利から半年経ちまし
た。今収支報告を作ってい
て、旅行中にタクシー代な
ど、なんらかの立て替えを
された方は領収証を12月14日（月）までに提出いただき
たくお願い申し上げます。

ROTARY CLUB OF AGEO

例 会 主 題

　10月19・20日に、台
湾全土にある「東北」とい
う名のつく９クラブが集
まる合同式典が開催さ
れ、当クラブと友好クラ
ブである台南東北ＲＣさ
んが主管するということで、私と宇多村副会長と樋
口直前会長の３人で台湾に行ってきました。台北に
到着して大木保司さんの紹介で、京鼎樓（ジンディ
ンロウ）という小籠包が美味しいお店に行ったので
すが、あいにく混んでいて入れず、通訳さんの紹介
のお店に入りました。夜はスナックと屋台に行きま
した。
　翌日（式典１日目）、まずは台北市で牛肉麺（ニュ
ーローメン）を食べ、中正紀念堂自由広場という初
代総統である蒋介石の顕彰施設を観光しました。こ
の日はちょうどイベントが開催されていて賑やかで
した。そして台南に移動し、会場である奇美博物館
に午後３時頃に着きました。式典会場は広大な博
物館の駐車場で、野外ステージを特別に作ったそう
です。まだ準備の途中でしたが、すでに大勢の人が
いました。式典のお料理は宮廷にだすような豪華な
ものですが、台湾のロータリークラブさんはそれを
ケータリングで提供してくれています。会場といいお
料理といいスケールが大きいです。江（コウ）さんと
いう通訳さんと一緒に写真を撮りました。ステージ

 台湾全東北クラブ合同式典出席報告
深澤　圭司　副幹事

は広く、会場には2～3000人がいて、端の方の人は
ステージが見えなかったのではないかと思われま
す。和太鼓などのアトラクション、オーケストラ、有名
な歌手などがステージで繰り広げられました。各ク
ラブの会長さんたちはアメリカンヒーローの仮装を
してステージに登壇していました。主管の台南東北
ＲＣのプリンター会長は、25トンのラフタークレー
ンで上空から派手に登場し、度肝を抜かれました。
　翌日（式典２日目）、宇多村副会長は帰途につき、
私たちは観光をしました。林デパート、坂美術館（日
本の坂茂氏が設計した台南市美術館２号館）、台
南孔子廟などに行きました。式典２日目もやはり盛
大に行われました。９つの東北クラブは、それぞれ
色分けされたシャツを着ていました。主管した台南
東北ＲＣさんはブルーでした。その後、夜市にも行
って、京鼎樓にも行ってきました。

樋口　雅之　直前会長
　台湾全体の「東北」という名のつく式典は10年に
一度行われ、９クラブあるので、台南東北クラブさ
んが次回主管するのは90年後とのことでした。非
常にスケールの大きな式典でしたが「雨天の場合
はどうなるのか」と尋ねたら、大学の講堂と体育館
を借り切ってあるとのことでした。今回３人での参
加でしたが、次回はもっと大勢で参加できるといい
なと思いました。ありがとうございました。

宇多村　海児　副会長
　都合でひと足早く帰りました。ホテルから高速台
南駅までのバスを乗り違えましたが、漢字の国なの
でなんとか無事に帰途につけました。


